

Daigne le Seigneur vous bénir, messieurs, vous et les vôtres, et accorder une prospérité toujours croissante à la reine des Cantons de l'Est, notre chère ville de Sherbrooke !

Ajoutons qu'au nom des catholiques de langue anglaise M. McManamy a lu une très belle adresse à laquelle Mgr Larocque a fait, en cette même langue, une très heureuse et très touchante réponse.

Nous n'entreprendrons point de donner le détail de la cérémonie de la consécration épiscopale qui eut lieu le lendemain dans la cathédrale de Sherbrooke, de faire ressortir la grandeur des symboles que les divers actes de cette cérémonie renferment, l'imposition des saints Evangiles sur l'évêque-élu, la bénédiction de la crosse, signe du pouvoir, des gants, l'appel des grâces sur la tête du nouveau pontife, puis cette parole : *Recevez le Saint-Esprit*, prononcée par l'évêque consécrateur. Nous avons déjà rapporté plusieurs fois, dans la *Semaine Religieuse*, à l'occasion d'autres consécérations, le sens et la signification de ces formules et de ces cérémonies. Mais nous devons signaler avec quel intérêt, avec quelle émotion elles étaient écoutées et suivies par la très nombreuse assistance comprenant près de trois cents prêtres et religieux et une foule de fidèles venus des divers points de la province, notamment de St-Hyacinthe et de Montréal.

Lors de l'intronisation, quand l'évêque consécrateur présente le nouveau consacré au peuple, et le conduit à son trône, il y a là une scène d'une grande majesté, très impressionnante.

C'est à Mgr Emard, évêque de Valleyfield, qu'était échu la mission de donner le sermon. Sa Grandeur l'a remplie avec un rare bonheur dans le choix et l'expression de ses pensées. Ces paroles des livres saints : *Et ecce ego vobiscum sum omnibus diebus usque ad consummationem sæculi* : et voici que je suis avec vous tous les jours jusqu'à la consommation des siècles, ont heureusement inspiré l'orateur qui a montré la grandeur de la dignité épiscopale, et sa légitime autorité.

La cérémonie de la consécration a pris fin à midi et a été suivie d'un dîner servi au séminaire de St-Charles Borromée.

A l'issue de ce dîner, M. l'abbé Chalifoux, administrateur du diocèse a, au nom du clergé, lu une adresse de bienvenue que nous regrettons, faute d'espace, de ne pouvoir reproduire en entier ; mais les quelques extraits suivants permettront d'en apprécier le mérite :